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2014～2015 年度スローガン 

奉仕の輪 友情の輪  二ッ揃って 

『ロータリーの大きな和』 
         

第３８回 （通算１５４７回） ２０１５年５月１９日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶  今月の皆出席表彰 1 名 

〈２〉 

〈３〉 

〈４〉 

〈５〉 

〈６〉 

ロータリーソング 「我等の生業」 

季節の歌 「花」 

ビジター紹介 

幹事報告 

出席状況報告  

 

〈7〉 

〈８〉 

〈９〉 

〈10〉 

内尾会員 2 年 

メークアップ報告 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

 

   

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

2014～2015 年度 国際ロータリーテーマ            ～ ロータリーに輝きを ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の例会 「臨時クラブ会員総会」 

 

次週の卓話 〈5/26〉 

「未定」 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１１回理事・役員会 議事録 

5 月 12 日（火）午前 11 時より「アプローズ」にて

「第 11 回理事・役員会」を開催しました。審議内

容は下記の通りです。 

【出席者】谷津、松林、牧野、富永、萱森、古川、

渡辺、鈴木、小林              （9 名） 

1. 会計報告 

・4 月分の会計報告を萱森会計より実施 

・地区大会会計報告を萱森会員より最終報告 

余剰金の地区への返還、報告書の会計監

査にて本件は終了へ 

2. 4 月スケジュール、卓話の報告 

松林よりスケジュール、講師の報告説明あり 

3. 山田澄代会員の状況について報告 

怪我の回復が遅れて事務局とも連絡が取れ

ていない状況 

4. 横田小学校への遊具寄附の件 

資金計画について松林より説明。基本合意

を得る。明日、松林、萱森にて、横田小学校

を訪問、佐々木校長と工事時期、方法等協

議の上、進める 

5. 新宿御苑ロータリークラブ支援の件 

水野バストガバナーの篤い要請により、上記

ロータリークラブの親クラブとして支援したい

旨、谷津会長より説明。議論の末、理事会だ

けでの判断ですまされないことから、次週、臨

時会員総会を行い、趣旨説明、意向集約を

行う事とした。本日の例会には、水野バストガ

バナー及び新宿御苑ロータリークラブの黒岩

会長他が来られて、そのお願いと趣旨説明

を行います。 

以上の通り、ご報告致します。  幹事 松林 茂 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 
鈴木会員：①誕生日と結婚記念日のお祝い有難

う御座います。②米山奨学生の李さ

んをお迎えして。 

前田会員：ホールインワンの古川・牧野会員、あ

りがとうございました。 

小林会員：水野パストガバナーのご来例を感謝して!! 

杉本会員：結婚記念日に素敵な花、有難うござ

いました。妻がとても気に入って育て

ています。 

北條会員：名札を持ち帰りましたので、恥ずかし

ながらニコニコと。 

古川会員：先週のホールインパーティー参加の

皆様、ありがとうございました。 

牧野会員：ホールインワンの祝賀会に大勢の皆

様に参加頂き、有難うございました。 

 

 

 

 

2015 年 5 月 12 日  第 37 回（通算 1546 回） 

開会点鐘 谷津会長     27F 「エクセレンス」 

＊ビジター紹介 6 名 LEAH
ﾘ ｱ

  BRYANT
ﾌ ﾞ ﾗ ｲ ｱ ﾝ ﾄ

様（ケニ

ア バハリ RC）/水野正人様（東京 RC）/杉田 純

様（東京新都心 RC）/黒岩智行様・豊田正司様・

園山俊彦様（東京御苑 RC） 

＊ゲスト紹介 3 名 須藤 仁様（地区米山奨学副

委員長/東京麹町 RC）/イ ウンミンさん（2015 学

年 R 米山奨学生）/山下 愛さん(R 財団奨学生) 

＊出席報告 

 出席 22 名  欠席 10 名  （免除者 2 名） 

 出席率 73.33%  補正出席率（4/14） 89.65% 

1. 以前集めて送金した、木曽御嶽山災害に対す

る義援金について木曽ロータリークラブよりお

礼状が参っております。 

2. 毎年国際奉仕委員会にて協賛金の支援を行

っている世界少年野球が今年は 8 月 2 日より

成田にて競技が行われます。ご興味のある方

は事務局に詳細のご確認をお願い致します。 

3. ネパールの地震災害の義援金のお願いがガバ

ナー名にて来ております。 

締め切りは 6 月 10 日までとなっていますが、

今月いっぱい、いつもの義援金ボックスを設置

させていただきます。今月の最終例会では私

の方で義援金のお願いボックスを持って回りま

すのでご協力をよろしくお願いいたします。 

4. 先ほどの水野パストガバナー、新宿御苑ロータ

リーの黒岩会長の親クラブとしてのお願いに関

しまして、来週、臨時会員総会を開催いたしま

す。皆様のご参加と積極的なご意見をお願い

致します。 

今週の合計  7 件         32,000 円 

今期の累計           1,222 ,408 円 



◆◇◆ 先週の卓話 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015 学年度米山記念奨学生  李恩珉さん 

私の名前は李 恩珉（イ ウンミン）です。韓国

から参りました。この度はロータリー財団奨学生に

選んでいただきありがとうございます。今日は私の

自己紹介をさせていただきます。私は立教大学

で日本の現代史を学んでいます。なぜ日本の大

学に通っているかを申し上げます。私は韓国海

洋大学に通っていたころ、父が多額の借金をして

しまったことで大学を退学しなければならなくなっ

てしましまい、海運会社で働きました。しかしその

会社も船舶事故で倒産してしまいました。23 歳で

した。そんな時たまたま日本のお好み焼きを食べ、

そのおいしさに驚くとともに、韓国でお好み焼き屋

を開業しました。お店は繁盛し 3 年で日本に留学

するお金も貯まりました。日本への留学のきっか

けは「おたふくソース」です。お好み焼きを食べた

時そのおいしさにびっくりするとともに、おたふくソ

ースのおいしさに感動しました。なぜ日本のおた

ふくソースはこんなにおいしいのかを知りたくなりま

した。また日本のモノづくりについてもっと知りたい

と思ったことが留学を決意した理由です。日本の

モノづくりを知るには日本の現代史を学ぶ必要が

あると考えました。韓国では日本の高度成長は

朝鮮戦争のおかげとよく言われています。しかし

日本現代史を学んでみると日本の経済成長は東

京オリンピックから高度成長とおもてなしの心を得

たのだと分かりわかりました。韓国人は日本の現

代史を学びたいと考えません。しかし日本を知る

には現代史が必要で、しっかりと現代史を学んだ

上で韓国の方に日本の現況を伝える必要がある

と考えました。立教大学で学んで 4 年目。就職活

動の時期になりました。私は日本でメーカーへの

就職を希望しています。始めにキューピーを受け

ました。落ちました。。。くじけません。次はパナソ

ニックを受ける予定です。私は沢山の方にお世

話になりました。奨学金もいただいています。自分

があきらめたらダメです。あきらめないでまだまだ

頑張ります。これがお世話になった方への恩返し

と思っています。これからも頑張ります！！！ 

【編集・記/会報委員会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木曽御嶽山噴火災害支援金送金御礼 

RI 第 2600 地区 木曽ロータリークラブ 

               :会  長   田口 直幸 

幹  事    林  宏樹 

拝啓  時下、花残鶯老の時節、貴ロータリーク

ラブ会員各位に於かれましては、ますますご清

祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別の

ご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さて、この度は当地区中川博司ガバナーの発

案による「木曽御嶽山噴火災害復興へのご協

力」の呼びかけに早速ご配慮いただきご送金下

さりました事、貴クラブ会長様、幹事様はじめ会

員各位様からの温かいお気持ちに、卑クラブ会

員一同心より感謝申し上げます。 

 噴火災害から 7 ヶ月が経過して、ようやく「遺

族の会」が発足いたしましたが、木曽郡内の観

光や農業はいまだに深刻な打撃を被っておりま

す。それに伴いその他の産業も悪影響を受け、

なんとかしのいでいた商店主等も諦めざるを得

ない状況、ある意味「最後の引き金」を引かれ

てしまった状態となっております。 

この事態に、貴クラブからの温かいご支援は

大変心強く、卑クラブと致しましても何とか自分

たちの出来る事を継続して木曽を元気にしてい

こうと話し合っております。 

頂戴致しました支援金は、他クラブからの支

援金などとも合わせて有効に活用させて頂くべく

利用法を検討している最中ですが、今後とも継

続的なご支援を賜りましたら 大変有難く存じます。

本来ならば貴クラブへお伺いし、御礼申し上

げるべきところではございますが、ロータリーの友

情に免じて書面にてのご挨拶の段、お許し下さ

います様お願い申し上げます。貴クラブ様の

益々のご繁栄と、皆様のご健勝を祈念申し上げ

ます。                         敬具 



◆◇◆ 先週の例会より ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ケニア・バハリ RC 会長エレクトのブライアント様と 

谷津会長のバナー交換。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お誕生日・結婚記念日の皆さんです。 

 

 

 

 

 

 

 

3 月度ニコニコ大賞の北條名誉会員。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水野パストガバナーと東京御苑 RC 会長、副会長

3 名の方がスポンサークラブに関するお願いで 

お見えになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  谷津 和広  副会長  牧野 光洋 

幹 事  松林  茂   会報委員長  深谷 敏哉 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

＊4 月の皆出席 

内尾会員/大橋会員/小野会員/萱森会員/

小林会員/佐野会員/榛村会員/鈴木会員/

谷津会員/富永会員/中山会員/橋本会員/

花形会員/原田会員/深谷会員/古内会員/

前田会員/牧野会員/松林会員/渡辺会員   

（以上 20 名） 

※ 誤りがございましたら、お申し出下さい。 

水野様、前回のラッキービジターに続き！ 

今回もラッキービジターです！！ 

季 節 の 歌 

「 花 」 

1. 春のうららの 隅田川 

のぼりくだりの 船人が 

櫂のしづくも 花と散る 

ながめを何に たとふべき 

 

2. 見ずやあけぼの 露浴びて 

われにもの言ふ 桜木を 

見ずや夕ぐれ 手をのべて 

われさしまねく 青柳を 


